

《うちの家族を紹介します！》

◆菊地マロンくん

菊地床屋に来て8年目。お客様が来るとうるさいくらい吠えて、教えてくれます。お気に入りの場所は膝の上。何故かいつもペロッと舌を出して抱っこされています。



まちのできごと

世代を超えた交流

町民卓球大会

11月16日、藤里町民体育館において第65回町民卓球大会が開催され、卓球協会員や、藤里町SC会員、藤中卓球部員、父母の会会員などが参加しました。この日は、個人戦や団体戦などの競技が行われ、参加した選手たちは、白熱したラリーを開催し、スマッシュを決めるなどして大会を盛り上げていました。



息の合ったプレー

地区の親睦を深める

大沢けやき祭り

11月17日、大沢会館「けやきの館」で

大沢けやき祭りが開催され、地区の住民が一堂に会して親睦を深めました。

この日は、秋田社会保険病院石岡隆院長の講演から始まり、演芸の部では、藤里幼稚園に通う園児によるお遊戯や大沢芸能保存会の壮士舞などが披露され、会場は拍手と歓声に包まれました。お昼には地区婦人会からなんこ（モツ煮）、とん汁がふるまわれ、午後からは共和クラブ、婦人会などの踊りで盛り上がり、世代を超えて親睦を深めていました。

熱戦を開催

家庭バレー ボール大会

11月20日、27日の両日、藤里町民体育



練習の成果を披露しました

館において教育委員会が主催する家庭バレー ボール大会が開催され、参加した6チームが熱戦を繰り広げました。

試合では、珍プレー・好プレーが続出するなど、終始笑顔が絶えず和気あいあいとした雰囲気でプレーを楽しんでいました。

心といのちを考える

フオーラル開催

今年は、松扇会、翔舞会、藤間会の各流派から19名の踊り手が、あでやかな衣装に身を包み、1年間の練習の成果を披露。観客から大きな拍手が送られていました。



観客を魅了しました

11月24日、総合開発センターにおいて駒草民舞会（佐々木美穂会長）の第24回発表会が開催され、各流派の踊りが披露されました。

優雅な舞を披露

駒草民舞会発表会



ナイスブロック！？